

ABSTRAK

Dikri Triana Pamungkas: Pengaruh Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) dan Financing to Deposit Ratio (FDR) Terhadap Return On Equity (ROE) di PT. Bank Mega Syariah Periode 2014-2016.

Bank yang sehat adalah bank yang dapat menjalankan fungsi-fungsinya dengan baik, yaitu dapat menjaga dan memelihara kepercayaan masyarakat, dapat menjalankan fungsi intermediasi, dapat membantu lalu lintas pembayaran. Tingkat kesehatan bank dapat dilihat dari besarnya Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), dan *Return On Equity* (ROE). Bank yang sehat mempunyai tingkat Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) yang rendah dan tingkat *Financing to Deposit Ratio* (FDR) yang tinggi untuk memenuhi kegiatan operasional bank tersebut, dimana salah satunya adalah kegiatan *Return On Equity* (ROE) atau laba setelah pajak.

Tujuan penelitian ini adalah secara parsial untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) terhadap *Return On Equity* (ROE) dan pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) terhadap *Return On Equity* (ROE), serta secara simultan pengaruh Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) terhadap *Return On Equity* (ROE) di PT. Bank Mega Syariah.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif yang menggunakan data sekunder runtun waktu (*time series*) yaitu berbentuk laporan keuangan triwulan yang dipublikasikan oleh PT. Bank Mega Syariah periode 2014-2016. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif, analisis regresi linier sederhana, analisis regresi berganda, analisis korelasi sederhana, analisis korelasi berganda, analisis determinasi, analisis uji t (parsial), dan analisis uji F (simultan).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Hasil Pengujian hipotesis menunjukkan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0,177 < 1,812$) yang artinya H_0 diterima dan H_a ditolak, maka secara parsial variabel Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) berpengaruh negatif atau tidak memiliki hubungan yang signifikan dan memberikan kontribusi sebesar 0,3% terhadap *Return On Equity* (ROE), 2) Pengujian Hipotesis menunjukkan hasil $t_{hitung} < t_{tabel}$, yaitu $-3,356 < 1,812$ yang artinya H_0 diterima dan H_a ditolak, maka secara parsial variabel *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh positif atau memiliki hubungan yang signifikan dan memberikan kontribusi sebesar 53% terhadap *Return On Equity* (ROE), 3) Pengujian Hipotesis menunjukkan hasil $F_{hitung} > F_{tabel}$, yaitu $5,069 > 4,10$ yang artinya H_0 ditolak dan H_a diterima, maka secara simultan menunjukkan Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh positif atau memiliki hubungan yang signifikan dan memberikan kontribusi sebesar 53% terhadap *Return On Equity* (ROE).

Kata Kunci: Beban Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), dan *Return On Equity* (ROE).